

今津市長がゆく!



1/18 A-1 フェスティバル
若手農家による農業の発信イベント



お米とサツマイモの試食コンテストが開催。
青年部の方々の情熱と人柄が伝わってきました。全てがとても美味しかったです！

1/30 令和6年度道内中核都市
市長意見交換会



人口減少対策、官民連携推進など北海道全体の活性化へ今後も連携を深めます。

1/25 パリ2024パラリンピック
金メダリスト池崎大輔選手が来庁



車いすラグビーで悲願の金メダル。旭川で日本代表強化合宿を行って頂いたご縁があります。感動をありがとうございました！

1/29 旭川市出身 KEBOZ代表
川村健一さんが観光大使に就任！



川村さんは旭大高で甲子園に出場。現在は人気ブランド「KEBOZ」を展開。クールビズ、ウォームビズとともに連携していきます。

1/31 株スクウェア・エニックス・ホールディングス名誉会長
福嶋康博さん、美知子さんに感謝状を贈呈



世界的にも大変貴重なマイセンコレクション約150点をご寄贈頂きました。皆様に広くご覧頂けるよう取組みを進めます。

1/31 旭川西高校出身 TEAM NACS
森崎博之さんが観光大使に就任！



俳優、タレント、北海道農業の応援団として活躍中の森崎さん。旭川の農業や食の魅力を発信していただきます！

2/12
·16 「旭川のあるべき姿」を市民みんなで考える
旭川未来会議2030*



旭川理容美容専門学校で、未来を担う若い皆様のご意見をお伺いました。お一人お一人の声を大切にまちづくりを進めます。

若者



愛育センターでの次年度の園庭整備に向けて保護者、有識者、地域の皆様と在り方に關して意見交換を行いました。

2/14 バーサロペット・ジャパン
協定書調印式



第2師団の皆様には旭川冬まつりに引き続き、大会コースの整備や救護対応など様々なご協力を頂き心より感謝申し上げます。

市政方針	4
教育行政方針	11
動物園からの手紙	17
たくさんのご寄附	23
ありがとうございます！	
ASAHIKAWA100PRIDE	23
社協あさひかわ	30

トピックス



総合庁舎 展望ラウンジ

総合庁舎9階にあり、晴れていれば大雪山・十勝岳連峰も望めます。撮影日は、大きな窓から陽光が優しく差し込んでいました。土・日曜日、祝日も開放していますので休憩など自由にご利用ください。

市長動静は
こちら▼

